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Un constat sur le quartier. ..yvdteMazenn

Petit à petit, initiative heureuse, des habitants rénovent leurs
façades. Ils ont raison., tous les habitants et passants en profitent...

Nous ne pouvons moins faire que de feliciter ceux et celles qui se
lancent dans ces opérations. Ils contribuent pour leur part à rendre les
rues plus agréables.

Des aides financières peuvent êtres accordées. On peut se
renseigner auprès de la Direction Départementale de lEquipement,
Rue Arthur Ranc.

De même, le fleurissement des fenêtres, balcons, cours et jardins
rend aussi notre environnement plus plaisant.

La Municipalité ne pourrait-elle pas s'associer à cet effiort
d'embellissement en nous fleurissant le Pont Neuf, les abords du pont
et les trottoirs du Faubourg qui en auraient bien besoin. ?

Il nous faut, par contre, reconnaître qu'en dépit de la bonne
volonté de quelques-uns, il reste un gros point noir dans le quartier:
LES TAGS qui sont I'horreur totale pour les yeux et pour les porte-
monnaie car ces dégradations entraînent des frais impdrtants pour
réparer les façades.

Quand des "tagueurs" sont repérés, nous souhaiterions connaître
quelles sanctions leur ont eté données afin que la population sache ce
qui est fait contre ce délit. Ne pourrait-on pas leur faire payer ses
réparations ? Ou leur faire effectuer les nettoyages ? ce qui pourrait
constituer un travail d'intérêt général en rendant plus propre uire ville
qui appartient à tous. Nous ne sommes certes pas pour une répression
débridee mais ne rien faire constitue presque un encouragement.

Concernant l'état lamentable des trottoirs du Faubourg du pont
Neuf surtout dans la partie basse où ils sont impraticables, il semble
que I'enterrement des lignes électriques, donc la réfection des trottoirs,
doit commencer en 1999. TANT MIEUX! en particulier pour les
personnes âgees qui utilisent ces trottoirs dangereux.

Nous attendons avec impatience cette transformation vitale pour
le quartier.
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AS§EMBLEE GENERALE DU 4 IO2I 1999 AU
CONFORT MODERNE

L'Assemblee GÉnérale de I'Association s'est
déroulee en 2 parties. La lère, statutaire ; la 2 éme,
avec présentation du film réalisé sur le quertier
par un de nos edhérents, en présence de deux élus
de la Municipalité: Mme luarlrErrM. BoURDET

I ) Raonort d'activité oarY. MAZERAN

I99E a été une année peu facile en raison du
nombre d'actifs insulfisants pour mener a bien des
actions d'envergure ce qui nous a cantonné à des
activités plutôt << intimistes »» Les activités ont été
les suivantes :

-confection et parution de 3 journaux,
- participation à la journée des associations le 19

Septembre 1998 avec vente de reproductions de
cartes anciennes du quartier (merci en passant aux
personnes qui ont bien voulu nous prêter les
originaux).

- participation au Concours des Maisons et
Fenêtres lleuries à partir du Concours organisé
par la Municipalité en tenant compte de I'envie que
nous ayons de la mise en valeur de notre
environnement.- 3 petsonnes ont reçu des
diplômes de I'association dont 2 ont été
récompensés.

tr.ETE I}E L'AUTOMNE LE 19 SEPTEMBRE
I99E:

Dans les jardins du Centre de Gérontologie de
l'Hopital Pasteur, avec déIilé de vélos fleuris, à
partir d'un circuit << autour du quartier »>

Apéritif avec la présence de nombreux élus
Remise des prix aux participants du déIité de

vélos fleuris, et une promcnade amusante qui
aurait mérité un plus grand succès.

Repas champêtre avec barbecue et produits du
terroir.

Une bourriche avec pesée clôturait I'après-midi.
Un dc nos adherent,. M. ROUS§AUD. a réalisé

un frln sur cette fête. Ce film a été projeté lors de
I.À GALETTE DES ROIS LE 17 JAI\TYIER 1999.

2 Raooort sur le PIan de déolacement Urbain oar
A.CLAIRENBEATID.

Compte rcndu fait à partir de notre
participation à toutes les réunions tenues per la
Municipalité et aux réponses faites aux
questionnaires établis pour la mise en place de ce
P.D.U.

Cette participation se poursuit par la tenue
dtune ttcellule de crise" pour examiner les
possibilités de circuits envisageables ou à
améliorer.

Une première réunion est prévue le Ier mrrs
1999 dans notre local de l'Hôpital Pasteur, dont les
conclusions seront soumises au Maire etr vue d'être
integrées dans l'étude en cours.

Une lettre a été envoyée à Mme COUTELLE,
élue chargée de ce dossier pour connaître les

résultats des enquêtes et sondages elfectués par la
Municipalité sur la circulation dans le quartier.

L'intervention de Annie CLAIRENBEAUD se

termine en souhaitant que les sollicitations des
habitants parviennent à amener des réponses à nos
problèmes pour que nous ne soyons pas considérés
comme quantité negligeable.

3) RAPPORT DU TRESORIER JL CEZARD.

Le nombre d'adhérents pour l99E est de 60.
Le trésorier rappelle les grands equilibres du

budget et note que les comptes degagent un solde
positif de 4844F3f . Quitus lni est donné.

Ensuite, le débat et les questions ont porté sur la
mise en place d'une exposition sur les différents
métiers et commerces du quartier

Interviennent M. MAULI\IY, photographe et M.
CHAUVIN du

@
Présentation du lilm << tr était une fois un

Quartier, du Pont Neuf au plateau des l)unes )» sur
I'exposition du Musee Ste Croix realisé par M.
ROUS§AIID,

Pour clôturer, un vin d'honneur était offert à
tous les participants.

Courant MARS, le Bureeu r été désigné. La
nouvelle equipe se compose de :
Mmme Sonia ALARY,

Danièle BERNARI)

Différentes questions ont été abordées sur la
circulation, Ia réfection de certaines façades,
I'aménagement de I'angle de la rue dc la Plaine
dont on souhaite connaîtrc le dcvcnir. (dernières
nouvelles un nouveau projet de 19ü m2 habitable
est en cours); autres points êvoques :

stationnements gênants, signalisation peu edaptee
qui seront repris lors d'une réunion de
Commission.
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Annie- CLAIRENBEAIID Vice Présidente
Yvctte MAZERAN Présidente
Marie-Thérèse MICHAUI)
GisèIe PREVOST: Secrétaire
Mauricette ROUSSAUD - Secrétaire

MM. Jean- Louis CEZARD - Trésorier .
Philippe DECHAUMtr
Gérerd GREGOIRE, Trésorier- Adjoint.
Roland ROBf,RT

Cette nouvelle équipe souhaite que de nombreux
adhérents la rejoignent pour développer et animer
I'association dont les activités sont conditionnées
par ce renforcement. Vos idées nous intéressent. I1
faut nous en faire part.

ACTUALITE 1999
Ux r,oc,lr, pouR << AurouR nu ponr NEuF >»

Depuis fh 1998, nous flyons un local situé dans
le Centre de Gérontologie de Pasteur. Ceci nous
permet de nous réunir sans problème et facilite
donc grandcment notre fonctionnement.

Imrournr:
Pour manifester I'intérêt que nous portons à la

vie de notre Quartier trous rtppelons que Mme
MATHE, élue locale tient une pennanence Ie Ier
Samedi de chaque mois de II heures à midi au
CONFORT MODERI\ff,.Il ne faut pas hésiter à ta
solliciter.

Le Coin des Commerçants

32 rue du Faubourg du Pont Neuf, s'est installée la
BOOTIQUE informatique. §DLR: Sans entrer dans
les details, le « Boot » est un petit fichier qui permet
de démarrer l'Ordinateur).

a" il
la poolique

infarrrtatï.que

Vous y trouverez des ordinateurs à la carte, toute
configurations, des pièces détachées, possibilité
d'upgrade, un service après vente et un dépannage
toutes marques. (tèl 05.49.44.00. I 7.)
Par ailleurs la Bootique propose à la vente des CD
vierges et des consommables.
Consultez leur tarif, il vous montrera l'etendu de leur
savoir faire au plus juste prix.

Les CINQ PARI'UMS

Encore et toujours du nouveau dans le quartier du
Pont Neuf : un petit magasin ouwe ses portes Les
cD{Q PARFUMS.

Par tous nos sens venez decouwir l'art ancestral de
cette cuisine.

Possibilité de plats à emporter, dégustation sur
place et épicerie.

L'Asie est à vos portes, alors n'hésitez plus, c'est
au 6l faubourg du Pont Neuf à POITIERS. Le
téléphone c'est le 05.49.56.57 .78.

VWALUX

Vivalux est une aninlalerie avec bien sûr des
oiseaux et des rongeurs, installée depuis peu dans le
bas du faubourg du Pont Neufl

C'est aussi :

Des prix toute l'année, l'alimentation génerale
(oiseaux, rongeurs, chiens et chats), des accessoires.

VIVALUX est une marque deposee; c'est un
concept nouveau, moderne et innovant porr le
logement des oiseaux et la facilité d'utilisation
(Brevet d'invention pour un vivarium à oiseaux

Le magasin souhaite apporter un dynamisme et un
nouveau souffle au quartier du Pont Neuf par la
qualité de sa vitrine, son choix, ses services.

Son téléphone : 05.49.45.70.72.

EPILE POIL

SANDRINE nous informe qu'au 67 faubourg du
Pont Neuf, elle prend soin de vos animaux, les toilctte
et vous les rend craquant à souhait !

Son téléphone : 05.49.37.9! ?5

Nornr Rncrrrn

MARMELADE D'ORA}IGE

4 oranges dont deux non traités
I litre d'eau
lKg E00 de sucre environ.
Presser tous les fruits dans un récipient
Passer au moulin à hacher les écorces des deux
oranges et du citron non faité après avoir enlevé
l'intérieur blanc des peaux.
Mettre une nuit à macérer dans le litre d'eau.
Le lendemain ajouter le même poids de sucre que la
preparation.
Cuire cotrme les autres confitures en vérifiant couleur
et consistance.

en pot et disperser les peaux hachees pour les
mcorporer.
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TRAVAUX DE JARDINAGE
D'AVRIL en MAI

C'est le printemps, affiner la terre pour les plantations,
semis en plein air.
AuporecpR:

Mettre en pleine terre ainsi que dans les vasques et
jardinières, avec un mélange de terreaux refait tous les
ans :

Au soleil'.
Le Géranium, Pétunias, Surfinias, Oeillet d'Inde

Bidens, Verveines, Zinnias, Cosmos, Reine
Marguerites etc....
Abrités du Soleil,
Bégonias, impatiens. En général, surveiller les
arrosages, traiter contre les invasions d'insecJes :

pucerons , contre les maladies : blanc et oidium sur les
rosiers, traiter contre le dépérissement des conifières.
Désherber en sarclant et biner dès que les mauvaises
herbes apparaissent. Tailler les arbustes à floraison
printanière passée. Tondre et engraisser les gazons
régulièrement après les désherbages et émoussages de
mars et avril. Finir les engazonnements de printemps.
PouRtps ptaxtps o'nrrrBnmuR :

Reprendre les arrosages
Apporter de l'engrais une ou 2 fois par mois
Terminer les rempotages
Eviter les expositions trop ensoleillées derrière les
vitres.

( à suivre...) 
PhiliPPe D

ECOLES PA UR TT COLIGI\TY
QUEL AVENIR POUR LES ECOI,ES DU

QUARTmR A LA RENTREE 1999 ?

Une réunion entre l'Inspection Académique, les
enseignants , le responsable des affaires scolaires de la
Mairie et un représentant des Parents d'élèves de
Coligny a eu lieu le 25 fevrier pour envisager un
transfert des classes de l'école Pasteur à Coligny
Cornet . Le représentant des parents d'élèves a obtenu
une réunion Inspection Académique Mairie
Enseignants avant Pâques pour informer les parents
des conséquences de ce projet sur la vie des écoles
Entre temps Parents d'élèves et Amicale de Coligny
se sont réunis et ont comparé avantages et
inconvénients de la formule proposée.

Une bonne soixantaine de parents le disent même
de façon explicite à la réunion qui a lieu le 25 mars :

pour eux les inconvénients sont plus nombreux que les
avantages supposés de I'opération, « l'intérêt des
enfants a-tll été pris en considération ? ». A noter que
notre association « Autour du Pont Neuf » était
représentée par sa présidente Yvette MAZERAN

L'Inspectrice d'Académie, présente pour
l'occasion a convenu alors que le projet « n'était pas
encore mûr ».

L'école Pasteur, peut donc se préparer à une
nouvelle rentrée dans ses locaux parfaitement équipés
pour recevoir les petits

Il reste maintenant pour tous les partenaires de la
commùnauté éducative à réfléchir sereinement sur
I'avenir des écoles du quartier dans l'intérêt des
enfants Les habitants du quartier ne
comprendraient pas que l'on vide l'école Pasteur
en refusant les dérogations entrantes et en
acceptant les dérogations sortantes...

Responsable de la publication . Y.MAZERAN
Rédaction A. Clairenbeaud, Ph Dechaume,
Y.Mazeran, G.Prévost, M.Roussau d lL. Cézard
Photo : Monsieur Roussaud
Maquette lL Cézard Reproduit par M.BEDI
Imprimeur, Bd du Colonel Barthal POITIERS

Pour tous courrier écrire à Gisèle PREVOST , 65 bis
rue Louis PASTEUR 86000 POITIERS

FETE DU QUARTIER
le Samedi 19 juin 1999

Surveillez votre boite aux lettres !.

N'1

J'adhère à I'association de Quartier
<< Autour du Pont Neuf >> pour l'année 1999
Je joins ma cotisation de tr 50F

tr ZOf soutient
par chèque à l'ordre d' << Autour du Pont Neuf »

NOM.
PRENOM.
ADRESSE
TEL..
Je souhaite participer à l'un des grorrpes de travail
actuellement constitués .

! Urbanisme et environnement
n Circulation, sécurité, stationnement, propreté ect.
! Fête, (animation, vie associativg journal)
! Solidarité

lmp. BEDI-PAILLET - Poilists -


